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議 事 録 

令和６年第１１回かほく市教育委員会議事録 

招集年月日 令和６年１１月２６日（火） 

招集の場所 かほく市役所 議会庁舎第１会議室 

開   会 令和６年１１月２６日（火） 午後３時４０分宣告 

出 席 委 員 

教   育   長   山 越   充 

教育長職務代理者   絈 野 武 利 

           長 柄 悦 子 

諸 井 幸 子 

竹 中 健 司 

説明のため出席 

した者の職氏名 

教育部長       山 田 義 幸 

学校教育課長     山 川 忠 一 

生涯学習課長     本 出 美 和 

スポーツ文化課長   北 井 淳之輔 

生涯学習課担当課長  山 本 いづみ 

学校教育課参事    能 村 忠 由 

学校教育課主事    油 野 真 佑 

議事録署名 

委員の指名 

教育長は、議事録署名委員に次の２人を指名した。 

絈 野 武 利 長 柄 悦 子 
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会

議

に

付

し

た

事

件

並

び

に

審

査

結

果 

議案番号 件   名 結 果 

 議件なし 

 

 

請願・陳情 

番  号 
件  名 結 果 

 案件なし  

 

 

協 議 ・ 報 告 事 項 

（１）令和６年第４回議会定例会提出議案について 

（２）令和６年度要保護及び準要保護児童・生徒就学援助費１０月認定結果について 

（３）総合教育会議における協議調整事項について 

（４）図書館の運営状況について 

（５）哲学館クリスマスクラシックコンサートについて 
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議事の経過 

午後３時４０分開会 

開 会 

【山越教育長】 

令和６年第１１回かほく市教育委員会を開催します。 

 

 

議事録署名委員の指名 

【山越教育長】 

議事録署名委員の指名をします。署名委員として絈野教育長職務代理者、長柄委員を

指名します。 

 

 

前回議事録の承認 

【山越教育長】 

前回の議事録の承認ということで、事務局より説明願います。 

【山川学校教育課長】 

（１０月２４日開催の議事録にて説明） 

【山越教育長】 

前回の議事録について何かご意見、ご質問はありますか。 

（意見・質問なし） 

【山越教育長】 

ご意見等ないようでありますので、前回議事録は承認されました。 

 

 

教育長の報告 

【山越教育長】 

衆議院選挙が終わり、いわゆる「103万円の壁」を撤廃すべきだという話題が世間を賑

わせています。減税による国民所得の増及びそれに伴う経済活動の活発化が見込まれる

とのことですが、地方税収が減るという側面も持っています。制度が変わるようである

なら、臨時的なものでなく、将来にわたって教育予算がしっかり確保されるような仕組

みを考えていかなくてはならないと感じました。 

今日明日の学校訪問で、今年度の学校訪問日程が全て終了となります。教育委員の皆

さんもそれぞれ訪問した感想を持っているかと思いますが、私の感想としては学校とし

て真摯に取り組むことを徹底してもらいたいと感じました。さまざまな課題がある中で

成果を求めることも大切ですが、焦点を絞って真摯に取り組んでいくことを意識して欲

しいと思います。 

この時期は来年度予算の編成時期ですが、来年度事業の一つとして、かほく市の指導

主事を２名に増員することを計画しています。いじめや不登校等の生徒指導案件が増加

していることや令和８年度からの休日部活動の廃止、地域クラブの本格化に際して、市
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としての体制を強化していきたいと考えています。 

第１０回教育委員会会議以降の行事として、１０月２６日、２７日に第２１回かほく

市生涯学習フェスティバルが開催されました。１１月２日には大海小学校の創立 150 周

年記念式典が開催されております。１１月１２日から１４日にかけて、郡市教育長会県

外視察として静岡県へ訪問し、静岡県内の部活動地域移行の状況や静岡県地震防災セン

ターを視察してきました。１１月２０日には教育委員の皆様にも参加いただきましたが、

河北郡市教育委員会連合会研修会として富山県富山市に視察に行ってきました。１１月

２２日には市指定研究公開授業が七塚小学校で行われました。また、１１月２５日から

第４回かほく市議会定例会が開会されております。 

以上で教育長の報告といたします。何か質疑等がありましたらお願いします。 

【長柄委員】 

静岡県への視察の件で、地震防災センターに小学生が見学に来ていたとの話がありま

したが、静岡市の取組として行っているものなのでしょうか。 

【山越教育長】 

 静岡市内にある建物ですが県の施設でしたので、施設の見学を静岡市の取組として行

っている、といった話は特に聞いておりません。ただ、施設の見学は、子どもたちの防

災教育として非常に有意義なものになると感じました。 

 他に何かお気づきの点がありましたら、その他のところでご発言願います。 

 

 

協議・報告事項 

（１） 令和６年第４回議会定例会提出議案について 

（２） 令和６年度要保護及び準要保護児童・生徒就学援助費１０月認定結果について 

（３） 総合教育会議における協議調整事項について 

（４） 図書館の運営状況について 

（５） 哲学館クリスマスクラシックコンサートについて 

 

 

【山越教育長】 

それでは、協議・報告事項に移ります。（１）から（５）まで、事務局から一括で説明

願います。 

 

【山川学校教育課長・北井スポーツ文化課長】 

（令和６年第４回議会定例会提出議案について説明） 

【山川学校教育課長】 

（令和６年度要保護及び準要保護児童・生徒就学援助費１０月認定結果について説明） 

（総合教育会議における協議調整事項について説明） 

【山本生涯学習課担当課長】 

（図書館の運営状況について説明） 

【北井スポーツ文化課長】 

（哲学館クリスマスクラシックコンサートについて説明） 
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【山越教育長】 

総合教育会議の議題について補足すると、「スクールバスの区域の拡大」については、

これまで「学校から住んでいる地域までの距離が概ね 2 キロ」を基本的な基準としてお

り、地域単位でバス運行を検討していましたが、この基準を見直して運行する区域やバ

ス停を拡充することについて協議したいと思っています。また、「部活動地域移行の実施」

については、地域クラブに移行する際の受益者負担金や公的資金をどれだけ地域クラブ

に入れるか等の話題について、市長や教育委員さんのそれぞれの意見を聞いて協議して

いきたいと思っています。 

報告が終わりました。委員の方からご意見、ご質問はありませんか。 

（意見・質問なし） 

 

 

その他 

 

 

【山越教育長】 

 その他ということで、事務局から説明願います。 

【山川学校教育課長・本出生涯学習課長・北井スポーツ文化課長】 

（１２月の行事予定について説明） 

【山越教育長】 

 総合教育会議の資料については、早めの準備と配布をお願いします。 

 

【山越教育長】 

（次回開催日は、１２月２０日（金）午後３時００分からで決定） 

 

 

閉 会 

【山越教育長】 

以上で、令和６年第１１回かほく市教育委員会を終了します。お疲れ様でした。 

 

午後４時３０分 閉会 

 

教 育 長    山 越   充 

 

 

署名委員    絈 野 武 利 

 

 

署名委員    長 柄 悦 子 

 

 


